

## PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN  
Alamat : JL. DIPONEGORO NO. 80 MADIUN  
Nama : MARTINUS TEME  
Nomor Induk : 8388

Kelas : VIII-B  
Semester : 2 (DUA)  
Tahun Pelajaran : 2017/2018

### A. Sikap

#### 1. Sikap Spiritual

Baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, sehingga secara umum kecenderungan pada aspek Spiritual adalah Baik □

#### 2. Sikap Sosial

Baik dalam Kejujuran, dapat dipercaya dalam perkataan, tindakan, dan pekerjaan, Disiplin, berperilaku tertib dan patuh pada berbagai ketentuan dan peraturan, Santun, baik dalam pergaulan baik dalam berbahasa maupun bertingkah laku, Tanggungjawab, melaksanakan tugas dan kewajibannya, yang seharusnya dia lakukan, terhadap diri sendiri, masyarakat, lingkungan (alam, sosial dan budaya), negara dan Tuhan Yang Maha Esa, Toleransi, menghargai keberagaman latar belakang, pandangan, dan keyakinan, Gotong Royong, bekerja bersama-sama dengan orang lain untuk mencapai tujuan bersama dengan saling berbagi tugas dan tolong menolong secara ikhlas, Percaya Diri, yakin atas kemampuannya sendiri untuk melakukan kegiatan atau tindakan, sehingga secara umum kecenderungan pada aspek Sosial Baik □

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		Angka	Uraian	Angka	Uraian	Angka	Uraian	Angka	Uraian
<b>CELOMPOK A</b>									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	B	<p>1.1 Menggali informasi dari K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an untuk memahami bahwa Allah adalah Tuhan dan Tuhan berkehendak bagi semua orang. 1.2 Menggali informasi tentang Allah K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an tentang malaika dan kekuasaan sakratul awwal dalam hal-hal yang bersangkutan. 1.3 Menggali informasi tentang Allah K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an tentang malaika dan kekuasaan sakratul awwal dalam hal-hal yang bersangkutan. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>	78	B	<p>1.1 Menggali informasi dari K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an untuk memahami bahwa Allah adalah Tuhan dan Tuhan berkehendak bagi semua orang. 1.2 Menggali informasi tentang Allah K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an tentang malaika dan kekuasaan sakratul awwal dalam hal-hal yang bersangkutan. 1.3 Menggali informasi tentang Allah K.5 dan ayat-ayat Al-Qur'an tentang malaika dan kekuasaan sakratul awwal dalam hal-hal yang bersangkutan. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>		
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	B	<p>1.4 Menganalisis makna dan arti Kelengkapan Nasional 1958 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia. 1.5 Menganalisis nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bidang Murni Bahasa. 1.6 Menganalisis semangat dan komitmen kebangsaan kolektif untuk memperkuat Negara Kesatuan Republik Indonesia dalam bentuk kelengkapan negara. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>	83	B	<p>1.4 Menganalisis makna dan arti Kelengkapan Nasional 1958 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia. 1.5 Menganalisis nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bidang Murni Bahasa. 1.6 Menganalisis semangat dan komitmen kebangsaan kolektif untuk memperkuat Negara Kesatuan Republik Indonesia dalam bentuk kelengkapan negara. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>		
3	Bahasa Indonesia	75	B	<p>1.1 Mengidentifikasi informasi dari teks eksplanasi tentang kegiatan manusia pada lingkungan alam yang diperdagangkan dengan memperhatikan struktur serta kaitannya dan isi yang terdapat. 1.2 Mengidentifikasi informasi pada teks eksplanasi tentang kualitas karya film, cerpen, puisi, novel, karya seni lainnya yang ditulis oleh pembuatnya. 1.3 Mengidentifikasi jenis teks eksplanasi, tujuan dan perbandingan tentang berbagai hal pada era perkembangan aktual dan era previous. 1.4 Mengidentifikasi jenis teks eksplanasi dan tujuan yang disajikan dalam bentuk paragraf deskriptif. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>	75	B	<p>1.1 Mengidentifikasi informasi dari teks eksplanasi tentang kegiatan manusia pada lingkungan alam yang diperdagangkan dengan memperhatikan struktur serta kaitannya dan isi yang terdapat. 1.2 Mengidentifikasi informasi pada teks eksplanasi tentang kualitas karya film, cerpen, puisi, novel, karya seni lainnya yang ditulis oleh pembuatnya. 1.3 Mengidentifikasi jenis teks eksplanasi, tujuan dan perbandingan tentang berbagai hal pada era perkembangan aktual dan era previous. 1.4 Mengidentifikasi jenis teks eksplanasi dan tujuan yang disajikan dalam bentuk paragraf deskriptif. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>		
4	Matematika	75	B	<p>1.4 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang. 1.7 Menjabarkan hasil dari hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. 1.8 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. 1.9 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>	75	B	<p>1.4 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang. 1.7 Menjabarkan hasil dari hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. 1.8 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. 1.9 Menyajikan dan membuktikan secara logis dan tepat tentang hasil belajar, prosedur hasil dan hasil yang ada dalam logika. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>		
5	Ilmu Pengetahuan Alam	74	B	<p>1.1 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.2 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.3 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.4 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.5 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>	78	B	<p>1.1 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.2 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.3 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.4 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. 1.5 Mendeskripsikan struktur dan fungsi sistem pernapasan manusia dan hewan lainnya. sehingga siswa mampu pada akhir Pengajaran. Baik.</p>		







Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	PRAMUKA	Aktif dalam kegiatan pramuka kwartir, mampu mencapai nilai 2 saat uji SKK wajib dan SKK pilihan Bisa melakukan dribel, passing dan bertamu dengan baik
2	FUTSAL	
3		
4		

3. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran		
absen	2	hari
ijin	-	hari
alasan Keterangan	-	hari


**Keputusan:**

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2 siswa ditetapkan \*  
naik ke kelas IX (Sembilan)

\*1 orang yang tidak perlu

MADIUN, 9 Juni 2018

Mengetahui  
orang Tua / Wali Murid,

  
HR. HODISTUSK, S.S.

Wali Kelas



ANTONIUS ARDYA KRISNATA

NIP

Kepala Sekolah

  
MARTENUS KADIYONO, M.Pd.  
NIP